



## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Nord-Süd-Verbindung über die Staustufe  
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion-

### Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	20.05.2010	Entscheidung

### Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt eine Planung mit Kostenaufstellung vorzulegen, die zum Ziel hat, eine neue Buslinie einzurichten, die den Südwesten unserer Stadt über die Staustufe mit dem Nordwesten verbindet. Außer von den Bussen der INVG soll die Trasse auch von Einsatzfahrzeugen des Rettungsdienstes, des Notarztes, der Polizei und der Feuerwehr benutzt werden. Radfahrer und Fußgänger sind bei der Planung zu berücksichtigen.

### Beschluss:

**Stadtrat vom 20.05.2010**

### Mit allen Stimmen:

Der Antrag wird als Prüfungsantrag genehmigt.